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Endeal fala na CPI de mudanças no HR e pendência de R$ 250 mil

A CPI da Câmara de Toledo que apura denúncias em torno da obra do 
Hospital Regional ouviu nesta quarta-feira, dia 8 de agosto, diretores da 
empreiteira Endeal Engenharia e Construções Limitada, que construiu o 
HR, além de engenheiro civil que atuou na construção. A Comissão Par-
lamentar de Inquérito ouviu a sócia-administradora da Endeal, Silmara 
Fancher, em seguida o engenheiro civil Nalmir Fontana Feder, sócio da 
Endeal Engenharia, e o engenheiro civil Douglas Sinclair, que atuou na 
obra em Toledo. Feder questionou vários dados da auditoria, disse que a 
empresa atua há 35 anos e se dispõe a suprir eventuais ajustes, desde que 
num TAC-Termo de Ajuste de Conduta com a participação do Ministério 
Público. . Saiba mais

O engenheiro Nalmir, sócio da Endeal, entrega resumo cronológico da 
obra após propor ajustes para abrir o HR desde que com TAC com MP

http://www.toledo.pr.leg.br/assessoria-de-imprensa/noticias/camara-aprova-norma-sobre-placas-de-inauguracao-de-obras
http://www.toledo.pr.leg.br/assessoria-de-imprensa/noticias/empreiteira-fala-de-mudancas-no-hr-e-cobra-r-250-mil


Vereadores aplaudem  25 anos da Rádio Integração

Na 25° sessão ordinária da Câmara de Toledo, realizada na 
segunda feira, dia 6 de agosto, foi apresentada uma moção de 
aplausos à Rádio Integração de Toledo pelos 25 anos de exis-
tência, comemorados em 2018. O Requerimento nº 154/2018, 
subscrito por todos os 19 vereadores, destaca que nestes anos 
os empreendedores fizeram investimentos estruturais e o ve-
ículo contou com diversos profissionais, que legaram a sua 
contribuição ao avanço e ao vanguardismo do rádio.  Entenda

Colégio Jardim Europa recebe moção por conquistas nos 65º JEPS

Na segunda feira, 6 de agosto, foi realizada a 25° sessão or-
dinária da Câmara de Toledo, onde foi apresentada uma mo-
ção de aplausos ao Colégio Estadual Jardim Europa pela par-
ticipação na Fase Final, Categoria “B”, dos Jogos Escolares 
do Paraná - 65º JEPS. O evento foi realizado em Apucarana 
e os alunos da escola conquistaram premiações represen-
tando Toledo  nas modalidades de Judô e Atletismo. O reco-
nhecimento da Câmara foi proposto por meio do Requeri-
mento nº 155/2018, subscrito por 8 vereadores .Saiba Mais. 

Vereadores destacam participação do João Cândido no judô dos 
Jep´s

A participação do Colégio Estadual João Cândido Ferrei-
ra na fase final dos Jogos Escolares do Paraná foi desta-
cada na Câmara de Toledo pelo Requerimento nº 156. O 
documento apresentado na retomada das sessões or-
dinárias, na segunda-feira, dia 6 de agosto, é subscri-
to por 8 vereadores e propõe moção de aplausos ao Colé-
gio Estadual João Cândido Ferreira pela participação nas 
disputas da fase final, em Apucarana, na modalidade de judô.
 Confira

http://www.toledo.pr.leg.br/assessoria-de-imprensa/noticias/mocao-na-camara-aplaude-os-25-anos-da-radio-integracao
http://www.toledo.pr.leg.br/assessoria-de-imprensa/noticias/colegio-jardim-europa-recebe-mocao-por-conquistas-nos-65o-jeps
http://www.toledo.pr.leg.br/assessoria-de-imprensa/noticias/mocao-destaca-participacao-do-joao-candido-no-judo-dos-jeps


Albergue esclarece na Tribuna Livre e fala de atuação de 25 anos

Presidente do Albergue Noturno falou dos 25 anos de atuação e rebateu 
informações veiculadas

A Câmara Municipal retomou suas sessões ordinárias na 
segunda-feira, dia 6 de agosto, com a Tribuna Livre, onde 
participou o Albergue Norturno Allan Kardec, através 
do presidente do Grupo Espírita Fraternidade Ademir 
Francisco Bebber. A instituição falou do trabalho que de-
senvolve em Toledo na assistência há 25 anos e das difi-
culdades que enfrenta, além dos projetos de reforma de 
sua sede e de ampliação. Ademir Bebber disse que esta ma-
nifestação é necessária diante de informações que foram 
veiculadas e que não correspondem à realidade.  Entenda

http://www.toledo.pr.leg.br/assessoria-de-imprensa/noticias/albergue-esclarece-na-tribuna-livre-e-fala-de-atuacao-de-25-anos


Vereadores destacam vencedores do 43º Festival de Inverno

Vereadores aprovaram moção na sessão de segunda feira

Os vencedores do 43º Festin – Festival de Inverno, que ocorreu nos 
dias 25 a 28 de julho, foram destacados pelos vereadores na retomada 
das sessões ordinárias na segunda-feira, dia 6 de agosto. Através do 
Requerimento nº 157, subscrito por 8 vereadores, foram destacados os 
vencedores nas 5 categorias - Gabriely Costa, Lucas Ferreira de Oli-
veira, Hayanne Alves, Janaína Becker, Gianni Ambrosino e Moozband 
-, parabenizando também os demais participantes. Confira. 
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http://www.toledo.pr.leg.br/assessoria-de-imprensa/noticias/vereadores-destacam-participantes-do-43o-festival-de-inverno
http://www.toledo.pr.leg.br/
https://www.facebook.com/www.toledo.pr.leg.br/?fref=ts
https://www.youtube.com/user/camaratoo/playlists?sort=dd&view=1&flow=list
http://sapl.toledo.pr.leg.br/default_index_html
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http://sapl.toledo.pr.leg.br/consultas/pauta_sessao/pauta_sessao_plen_mostrar_proc?cod_sessao_plen=442&dat_sessao=26/02/2018
http://sapl.toledo.pr.leg.br/consultas/pauta_sessao/pauta_sessao_plen_mostrar_proc?cod_sessao_plen=470&dat_sessao=06/08/2018
http://sapl.toledo.pr.leg.br/consultas/pauta_sessao/pauta_sessao_plen_mostrar_proc?cod_sessao_plen=470&dat_sessao=06/08/2018

